



# Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi Lakukan Sambang Warga Desa Tenjoayu, Tingkatkan Kesadaran Keamanan dan Ketertiban

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Nov 6, 2024 - 10:45



Bhabinkamtibmas Desa Tenjoayu, Bripka Darmanto, S.H, melaksanakan kegiatan Sambang Door to Door System (DDS) kepada warga di Kp. Lembur Kolot RT. 2/5 Desa Tenjoayu, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu, 6 November 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Darmanto menyampaikan sejumlah pesan penting terkait dengan keamanan dan ketertiban lingkungan. Warga diimbau untuk tetap menjaga koordinasi dengan Bhabinkamtibmas guna menyampaikan informasi terkait gangguan keamanan serta pembangunan di desa. "Kami juga mengajak warga untuk proaktif menjaga keamanan, mendukung Pilkada 2024, dan menjaga agar situasi tetap aman dan kondusif," ujar Bripka Darmanto.

Tak hanya itu, dalam dialog dengan warga, Bripka Darmanto juga mengingatkan untuk menghindari penyebaran hoaks, politisasi isu SARA, dan tindakan provokatif. Selain itu, masyarakat diminta untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, narkoba, tawuran, serta penggunaan knalpot brong dan pelanggaran lalu lintas.

Dalam upaya mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO), Bripka Darmanto mengingatkan warga untuk segera melapor jika mengetahui atau mencurigai adanya aktivitas terkait TPPO di wilayah mereka.

Dalam rangka menjaga keamanan, Bripka Darmanto juga menekankan kepada pemilik kendaraan untuk lebih berhati-hati dalam menjaga kendaraan, seperti mengunci kendaraan dengan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di dalam kendaraan.

Bhabinkamtibmas juga memberikan perhatian khusus terhadap masalah stunting, dengan berkoordinasi dengan pihak desa, Posyandu, dan kader setempat untuk memonitor dan mengantisipasi masalah tersebut.

Sebagai bagian dari program *Police Go to School*, Bripka Darmanto juga mengingatkan para pelajar dan orang tua untuk berperan aktif dalam mengawasi dan mengantisipasi kenakalan remaja, seperti tawuran antar pelajar.